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Procès-verbal 

Séance ordinaire du conseil d’administration 

Mardi 22 mars 2022, à 19 h 

À la salle de regroupement du centre Christ-Roi 

Projet à approuver lors de la séance du 17 mai 2022 
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2. CA-2022-03-0137 : ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

L’administratrice Nathalie Riopel propose que l’ordre du jour soit adopté avec les modifications 

suivantes :  

 

¶ Retrait du point 10.6 de l’agenda de consentement pour le placer au point 10. Les points 

subséquents se décalent de 11 à 14. 

 

1. Ouverture de la séance et vérification du quorum. 

2. Adoption de l’ordre du jour. 

3. Adoption et suivi des procès-verbaux de la séance du 16 novembre 2021 
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Suivi : 
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ATTENDU les mesures 50621-50622-50625-50626 - Maintien d’actifs et résorption du déficit 

maintien du ministère de l’Éducation (MEQ); 

 

ATTENDU QUE le Centre de services scolaire des Hautes-Laurentides a procédé à l’émission d’un 

appel d’offres public sur le site SE@O, tel qu’exigé par la Loi sur les contrats des organismes publics 

(LCOP); 

 

ATTENDU QUE les soumissionnaires ont déposé des offres conformes aux exigences des plans et 

devis et aux exigences prescrites par la Loi sur les contrats des organismes publics (LCOP); 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Éric Thompson 

 

D’ACCORDER à la firme Construction Gilles Paquette Ltée, le contrat de rénovation au 

Pavillon Saint-Joseph (854072) pour la somme forfaitaire de 1 999 999 $ (excluant les taxes). 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

9.3 CADRE ORGANISATIONNEL DES SERVICES DE GARDE 

 

La directrice du Service des ressources financières, Mme Annie Lamoureux, présente le projet de 

document Cadre organisationnel des services de garde en milieu scolaire aux administrateurs. La 

période de consultation se tiendra d’ici quelques jours jusqu’au mois de mai afin d’en faire l’adoption 

à la séance du conseil d’administration qui se tiendra le 17 mai prochain. 

 

En complément d’information, le Règlement sur les services de garde en milieu scolaire actuel ainsi 

que le projet de Règlement modifiant le Règlement sur les services de garde en milieu scolaire sont 

déposés. Ce dernier entrera en vigueur bientôt.  

 

 

9.4 DOSSIER SUR LE DÉVELOPPEMENT DURABLE 

 

M. Éric Lacelle présente un diaporama faisant le portrait actuel du Développement durable (DD) au 

sein du CSS. 

 

Mme Nancy Côté et M. Sébastien Filion présentent un diaporama faisant état des orientations du MEQ 

dans ce dossier. Actuellement, le MEQ alimente le réseau scolaire pour que chaque CSS maximise 

le développement durable. Mme Côté et M. Filion soulignent les trois (3) piliers suivants : social, 

environnemental et économique ainsi que 16 principes qui s’appuient sur les piliers. M. Filion 

explique la démarche entreprise ainsi que la provenance des 16 principes. 

 

Le président, M. Luc Stafford, soulève qu’il serait intéressant de s’adjoindre un chercheur pour 

analyser notre empreinte carbone et proposer des moyens concrets pour développer des 

établissements durables et des pratiques écoresponsables. 

 

 

Le point 8 est traité immédiatement, il est 20 h 52. 

 

 

8. RAPPORTS DES COMITÉS 
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8.1 COMITÉ DES RESSOURCES HUMAINES – 14 DÉCEMBRE 2021 

 

L’administratrice Josianne St-Jean, présidente 
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ATTENDU QUE le CSS doit absorber le déficit occasionné entre les frais qu’il nous semble juste 

de charger aux parents et les frais relatifs à la présence des divers intervenants le midi; 

 

ATTENDU QU’une journée d’école, c’est un tout et que la période du diner est un service à l’élève 

au même titre qu’une récréation ou un service éducatif; 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Mariève Charette et SECONDÉ par Katie Sauriol 

 

DE 
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IL EST PROPOSÉ PAR Mariève Charette 

 

D’ADOPTER le Plan triennal de répartition et de destination des immeubles 2022-2023 

(SG-2022-12). 

 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

11.3 CA-2022








